地域には回覧保護者には配付





糸魚川市立下早川小学校 標高 92m 児童数 74名 令和 2年 3月 10 日発行 第 1024 号

コロナウィルス対応で全市小。中。特別支援学校が休校

2月27日夕刻に行われた安倍首相の休校要請を受け、糸魚川市でも全小・中・特別支援学校が休校に入 りました。下早川小学校は3月3日(火)~3月24日(火)までを休校期間とし、以下のような対応を 取っておりますので、地域の皆様にお知らせいたします。

〇未履修の学習について

3月3日から休校に入りましたので、3週間分の授業が実施できなくなりました。5・6年生では 履修すべき内容はほぼ終了しましたが、1~4年生で未履修の学習内容があります。基本的には進級 後に補充学習を行う計画ですが、今年度中に何とかしたいという思いもあります。コロナウィルスの 終息が早ければ、休校期間終了後(春休み中に)現在の担任が補充授業を行う可能性があります。

○卒業証書授与式について

予定通り3月24日に実施いたします。糸魚川市の方針で卒業生、その保護者、職員のみで実施し、 在校生とご来賓の出席は求めないことといたしました。実施時間の短縮を図りながら、厳粛で心に残 る卒業式が挙行できるよう知恵を絞っております。

〇児童クラブの利用について

保護者の仕事の関係で、日中に児童だけになってしまうご家庭のみなさんに「児童クラブ」の利用 をお勧めしています。休校期間は無料で利用できますし、昼食も無料で提供されています。現在24 名ほどの児童が来ています。現有の職員だけでは手薄なことから、当校に勤務する教育補助員が交代 で支援に入っています。

〇児童の健康状態の確認

児童の様子を確認するため、担任が定期的に家庭訪問を実施します。健康状態及び課題の進捗状況 の確認などを行う予定です。1回目は、3月11日(水)午前中に行います。詳細は学校メールで保 護者の皆様にお知らせします。

児童には、大勢の人が出入りする場所には行かないように、また友人宅への訪問も行わないように指導し ました。ただし、ストレス解消のための散歩や外遊び、ランニングなどは行ってよいことを伝えてあります。 地域で子どもの姿を見られましたら、声掛けなどをお願いいたします。

在校生が心をこめて「6年生を送る会」を

はじめは、3月2日から「休校」の要請でしたので、「6年生を送る会」の実施は諦めたのですが、市が 3日から実施する方針を出してくれたので、1日の余裕が生まれ2日に実施することができました。卒業式 が全校でできないことが分かっていたので、卒業生も在校生もしみじみと別れを惜しむ会になりました。在 校生からの心のこもったプレゼントや発表に感激し、卒業生が涙する場面もありました。心が温まるシーン に、職員も思わずもらい泣きでした。







4年生「ソーラン節6送会バージョン」 2年生「パラバルーン」

縦割り班でプレゼントとメッセージを

令和元年度 2 学期末学校評価の結果(昨年と比較して↑上昇 →変わらず ↓下降)

	質 問 項 目 〈各項目80%の達成を目標〉	児童	昨年と	保護
	貝 口 項 日 へ合項目の0%の建成を目標/		比較	者
1	学校に来るのが楽しい。(感じていますか)	84.3	\downarrow	90
2	学校の授業がよくわかる。(よくわかっているでしょうか)	95.8	1	91.4
3	1日に、家で「学年×10分」以上、読書や勉強をしている。	90.0	1	72.5
4	自分の考えを発表したり、友達の考えをしっかり聞いたりすることができた。	95.7	1	
5	生活科・総合的な学習で、地域の人やものと関わりながら学習してきた。	94.3	1	
6	学校にいじめや暴力がない。	64.3	\downarrow	
7	先生は困ったことや相談したいことがある時、ちゃんと話を聞いてくれる。	94.3	\rightarrow	95.7
	(教職員の児童一人ひとりに応じた指導は適切だったでしょうか)			
8	今の私のクラスはいじめやからかいがあっても「やめろよ」と言えるクラスだ。	72.9	\downarrow	
9	道徳の授業で自分の考えを言ったり、友達の考えを聞いたりして深く考えるこ	94.3	1	
	とができた。			
10	友達への言葉づかいに気をつけている。	90.0	\rightarrow	
11	困っている人がいると声をかけたり助けたりしている。	92.9	1	
12	友達に進んで大きな声であいさつをしている。	87.1	1	72.9
	(家庭で自分からあいさつをしていたでしょうか)			
13	地域の人に進んで大きな声であいさつをしている。	90.0	1	65.7
	(地域で自分からあいさつをしていたでしょうか)			
14	早寝早起きをしっかりしている。	84.3	1	77.1
	(早寝早起きなどの基本的な生活習慣ができていたでしょうか)			
15	朝ごはんをしっかり食べている。	95.7	1	
16	1日3回はみがきをしている。	90.0	\rightarrow	
17	平日のメディア視聴時間 2 時間未満にしている。	78.6	\rightarrow	58.6
18	体育の授業や休み時間に体を動かすことが好きだ。	91.4	\rightarrow	
19	地震が発生した時、どうやって行動すればよいかわかる。	97.1	\rightarrow	

く成果>

- 〇授業が分かると感じる児童が8%増えました。授業の ICT 化や指導者の教材研究の充実、隂山メソッド の成果など、複数の要因が考えられます。
- 〇あいさつにかかわる項目がよくなっています。毎月の生活目標でのスキルトレーニング、児童会の「あいさつフラワー」などの取り組みが成果を上げていると考えられます。
- ○道徳の授業で友だちと話し合うことで、深く考えるようになったと感じる児童が増えてきています。
- 〇よい生活習慣の形成(早寝早起きおいしい朝ごはん 歯磨き)は良好に保たれています。

<課題>

- 〇児童の人間関係をめぐりトラブルが発生しました。児童間トラブルの早期発見や、学級での適切な人間関係作りに努力が必要と考えています。
- 〇メディアを視聴する時間は平日2時間以内としていますが、ゲームの時間が長い児童がいます。休日になると4時間以上する児童もいます。ルールを決め、よりよい時間の使い方ができるように指導していきます。

信越学童親善スキー大会 男子3㎞ 女子2㎞

2月21日(金)以下の10名の選手が出場しました。 練習時より2分以上タイムを縮めた人もいました。

4年(女)磯貝小春さん 内田光さん 岡田悠里さん

5年(男)原 彪雅さん 松田瑛貴さん 渡邊來輝さん

6年(男) 青代陸斗さん 岡田快人さん 川合勇吾さん 渡邉 惺さん

当校の成績上位者は23位 渡邉 惺さん 13分17秒 29位 川合 勇吾さん13分58秒

上越国語連盟 書初め認定会

会長賞 5年 吉原 杏さん

新潟県児童生徒絵画。版画コンクール

準村山賞 3年 岡﨑 雀乃さん (版画)

特選(絵画) 4年 渡辺 天真さん6年 渡邉 惺さん

特選(版画) 1年 渡辺 匡さん 2年 齋藤 陽向さん

4年 岡田 悠里さん 渡辺 天真さん

5年 吉原 杏さん 6年 加藤 小春さん